

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Le printemps se raconte aussi en musique et en chansons



Claude Charbonnier et Robert Meyer ont chanté et joué pour le plus grand plaisir des visiteurs.

Quand Claude est à la chanson et Robert à l'accordéon, on a la certitude sur la qualité de l'animation.

C'est ce que se sont dit d'ailleurs les membres du comité des fêtes qui avaient fait appel à ce duo pour animer le marché de printemps. Et bien leur en a pris puisque, dès l'heure de l'apéritif, les flonflons de la fête résonnaient dans la cour du fort.

• Chansons variées et humour

Tout au long de l'après-midi, les deux acolytes ont chanté au travers de différents thèmes, comme bien évidemment le printemps, mais aussi le 1^{er} mai, avec des titres comme *L'aventure*, *C'est l'printemps*, *La Butte rouge* ou *L'Oranger*, mais aussi sur des sujets plus vastes comme les vacances, l'amour terminant ce tour de chant sur des airs de guinguette où l'accordéoniste, Robert Meyer, faisait merveille.

Mais avant chaque passage, Claude Charbonnier, le conteur-chanteur, présentait d'une façon humoristique, mais pleine de finesse, les exposants et leurs produits, histoire de donner l'envie aux visiteurs de se rendre sur les stands et... d'acheter les produits.

Cette partie animation a fait l'unanimité, comme en témoignent les applaudissements récoltés par les deux artistes ou les quelques pas de danse esquissés par certains amateurs de valse et autres marches.

En un mot, cette prestation a été un plus pour une manifestation réussie puisque même le beau temps, assez rare ces dernières semaines, a été de la fête.